



## NOTA DE PRENSA

La Comisión Multipartidaria Hambre Cero desarrolló con éxito la tercera sesión extraordinaria realizada en las instalaciones del Congreso de la República. La sesión estuvo presidida por la Presidenta de la Comisión, congresista Marleny Portero y contó con la presencia de representantes de Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego, Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social y Centro Nacional de Planeamiento Estratégico (CEPLAN), a efectos de que el MIDIS y MIDAGRI informen sobre las actividades programadas para el año 2024 que estén alineadas con las metas e indicadores del Objetivo de Desarrollo Sostenible N° 2, Hambre Cero.

La Directora General de Diseño y Articulación de las Prestaciones Sociales del MIDIS, Sra. Karim Jiménez informó acerca de los programas sociales que se relacionan directamente con erradicar el hambre, como el Programa de Complementación Alimentaria (PCA), el cual tiene un presupuesto de 233 millones de soles a nivel nacional y actualmente viene atendiendo a más de 14 mil comedores y llegan a más de 719 mil usuarios. En relación a las ollas comunes, mencionó que se les asignó un presupuesto de 144.4 millones de soles para el año fiscal 2024, pero en el segundo semestre mediante el proceso de transición y ordenamiento de complementación alimentaria, serán incorporadas al PCA con el objetivo de que cuenten con un presupuesto sostenible.

Además, señaló que recientemente se ha iniciado un proceso de asistencia técnica y acompañamiento a los gobiernos locales para la gestión del Programa del Vaso de Leche a través de capacitaciones que buscan mejorar la gestión de este programa.

Por su parte, el Viceministro de Políticas y Supervisión del Desarrollo Agrario, Sr. Víctor Parra señaló que en el 2022 el 36.2% de peruanos y peruanas consumieron alimentos sin las calorías necesarias para su normal desarrollo y el indicador de este álgido problema viene en aumento año tras año, por ello informó que se aprobó mediante Decreto Supremo el Reglamento de la Ley N° 31315 “Ley de Seguridad Alimentaria y Nutricional”, una ley fundamental que permite aterrizar los planes y las políticas de seguridad alimentaria e hizo mención que están trabajando en la Reglamentación de la Ley N° 31477 “Ley que promueve la recuperación de alimentos”.

Asimismo, informó que para este año se tiene programado 2.5 millones de hectáreas de superficie agraria con seguros agrarios frente a peligros asociados a fenómenos naturales y de cambio climático y cuentan con presupuesto para

brindar 105 mil kits agrícolas y pecuarios de prevención y de respuesta que serán entregados a los productores agrarios de nuestro país. Además, indicó que para el 2030, tienen el objetivo de duplicar la productividad agrícola y los ingresos de los productores de alimentos en pequeña escala, en particular las mujeres, los pueblos indígenas, los agricultores familiares, los ganaderos y los pescadores. Otro objetivo es asegurar la sostenibilidad de los sistemas de producción de alimentos y aplicar prácticas agrícolas resilientes que aumenten la productividad y la producción, que contribuyan al mantenimiento de los ecosistemas, fortalezcan la capacidad de adaptación al cambio climático y mejoren progresivamente la calidad de la tierra y el suelo.

Por su parte, el Vicepresidente de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, Congresista Miguel Ángel Ciccía, mencionó que según un libro basado en estudios científicos, la agricultura sufrirá afectación frente al cambio climático y le preguntó al representante de MIDAGRI acerca de las expectativas de recuperar la producción para poder ofrecer una alimentación saludable a nivel nacional.

Al respecto, el Viceministro de Políticas y Supervisión del Desarrollo Agrario, Sr. Víctor Parra, señaló que hay mucho trabajo de investigación, pero como todo material científico, se obtiene un resultado a largo plazo, pero señaló que si se está trabajando en ello.

Por otro lado, la Directora de la Dirección Nacional de Coordinación y Planeamiento, Sr. Daisy Heidinger señaló que estos espacios son muy importantes porque permiten visibilizar de mejor manera todas las aristas que tiene un problema tan importante a trabajar como es el hambre cero. Además, mencionó que los recursos son limitados cuando la brechas son tan amplias y por eso es necesario trabajar de una manera más completa o articulada para garantizar la seguridad alimentaria. También añadió que se debe planificar el desarrollo de manera participativa y vinculando de mejor manera el planeamiento con el presupuesto para mejorar el gasto público y así fortalecer los procesos de gobernanza.